
 

（第１９２１号） 

 

＜点   鐘＞ 新津中央 RC 井浦 行重 会長 
 
＜ソング＞  それでこそロータリー 
 
＜会長挨拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新津中央ロータリークラブ 井浦 行重 会長 

・安倍晋三首相の後継を決める自民党総裁選挙が昨日

行われ、新総裁に菅義偉官房長官が選ばれました。 

国会議員の獲得票数と地方票を合わせて菅官房長官が

３７７票、岸田政調会長が８９票、石破元幹事長が６

８票でした。 

安倍総理の辞任会見前の状況では予想もできない位の

圧勝です。噂ではかなり前から安倍総理の後は菅さん

で決まっていたという話もありますが、一般の国民は

分かりません。政治の世界は大河ドラマに出てくるよ

うな戦国時代みたいな駆け引きがあるようです。 

 さて、菅さんは明日１６日の衆参両議院の本会議で

第９９第内閣総理大臣に就任する見通しです。 

菅さんは秋田で高校卒業まで過ごし、上京し段ボール

工場などでアルバイトをしながら大学に通い、衆議院

議員の秘書、横浜市議会議員などを経て１９９６年に

衆院選挙で初当選し現在８期目だそうです。その後の

活躍はご承知の通りです。 

地盤もお金も東京大学などの様な超エリートでも無い

状況で、よくここまで来たと思います。まさにたたき

上げです。現代の豊臣秀吉でしょうか？菅さんには本

当にがんばってもらいたい、国難に立ち向かって欲し

いです。 

 さて、TV を観ていたら、昔から施し票というものが

あるそうです。例えば今回は菅さんが勝つのが大方分

かっていたので、絶対に石破さんを３位にさせる為か、

岸田さんに恩を売る為かわかりませんが、あえて菅さ

んの票を岸田さんに回すらしいです。 

 石破さんに将来においても勝たせたくないし、岸田

さんが次回の総裁選の足掛かりにさせる為でしょう

か？ 

みなさん TV ドラマの半沢直樹を観ていますか？ 

「やられたら倍返し」が有名ですが、最近の放送では、

香川照之が演じる大和田常務の「施されたら、施し返

し」というセリフがあります。 

今回の選挙も施されたら、「施し返し」でしょうか？ 

 

＜ゲ ス ト＞ 

おられません 

 
＜ビ ジ タ ー＞ 
おられません 
 
＜卓 上 花＞  
花   名／ガーベラ  

キク科 
原 産 地／南アフリカ 
花 言 葉／神秘・優しさ 
生 産 地／千葉県長生市 

 
葉物は南アメリカ コスタリカ産のソングオブインデ
ィアという名前の観葉植物 
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2020-2021 年度 

国際ロータリー会長 

ホルガー・クナーク 

（ヘルツォートゥム・ラウエンブル 

メルン RC・/独国） 
 
国際ロータリーテーマ ロータリーは機会の扉を開く" 

2020-2021 年度 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 佐藤 真：（村上岩船 RC） 

テーマ「ロータリーで良いことをしよう」 

２０２０—２０２１年度クラブテーマ                   

 『一歩 踏み出そう！』                      ２０２０年月９第３例会 

          (Let's take a step)                    （２０２０年９月１５日） 



＜幹事報告＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
諸橋 敏松幹事 
・１０月１３日の例会は通常通り一楽さんで食事と例
会後、秋葉湖に移動し財団の時計のセレモニーを行い
ます。 
 
 
＜委員会報告＞ 
望月 治会長エレクトから 
９月２１日(月・祝)の第２５６０地区第３分区ガバナ
ー補佐杯争奪ゴルフ大会の案内 
 
 

＜出席報告＞ 

・前回の訂正 欠席者９名中１名メーキャップのため 

 ６９，２４％に訂正 

 

・本日は会員２６名中名出席１７名で６５，３９％   

 
＜プログラム＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
卓話担当 赤井田 幸一君 
 
 
 

菅自民党総裁について・・「志」が若い時からあって早
く「志」を立てた！ 
秋田の農家の生まれ 奥様も素晴らしい方で下積みも
長かった。経験が大切。 
二階幹事長も素晴らしい！ 
昭和の時代は良かったがこれからは難しい時代を迎え
る。 
若い会員の人たちに今日は出席して欲しかった。 
これから先、道が分からなくなり迷う時もあるかと思
う、ロータリーには幾多の難局を乗り越えた素晴らし
い先輩がたくさんいる！なんでも相談して欲しい。 
結局最後は本人次第！ 
ロータリークラブは素晴らしい！！ 
人は逆境をクリアしてこそだと思う。 
なにが大切か？   コツコツ一歩一歩が大事！！ 
 

ニコニコボックス 

・赤井田さん急な卓話依頼を快く引き受けて頂き「あ

りがとうございます」感謝です！ 

         井浦 行重会長・諸橋 敏松幹事 

 

・この度、観音寺で在家得度いたしました。 

これからは仏道に精進いたします。みだらな遊びに誘

わないでくださいますようお願いいたします。 

                  目黒 正文君 

・卓話担当でございます。 

 下手な話を聞いて頂きたいと思います。今後、日本

経済の行方は？          赤井田 幸一君 

 

本日の合計 ４,０００円（累計４６,０００円） 

財団ボックス 

・この度、観音寺で在家得度いたしました。 

これからは仏道に精進いたします。みだらな遊びに誘

わないでくださいますようお願いいたします。 

                  目黒 正文君 

・川名さんいつも素晴らしいお花をありがとう。 

 心がいやされます。 今後共よろしくどうぞ。 

                 赤井田 幸一君 

・本日 財団 BOXを廻させていただきました。 

 ご協力に感謝いたします。 

                  川名 一弘君 

コインボックス ２，８３９円 

 

本日の合計  ５，８３９円（累計１９,１０３円） 

 

米山ボックス 

・この度、観音寺で在家得度いたしました。 

これからは仏道に精進いたします。みだらな遊びに誘

わないでくださいますようお願いいたします。 

                 目黒 正文君 

・早退します。          小川 信正君 

 

本日の合計 ２,０００円（累計 １７,９３９円） 


